En el Rosales Nominan Servicios Dermatología

tologia del Hospital Rosa-les fueron nominados ayer con motivo de celebrarse el "Día del Médico", con los nombres de los docto-res Esteban Reyes y Eduardo Barrientos.

La ceremonia se realizó

en el salón de conferencias del citado Centro Médico, con la asistencia del subsecretario de Salud Púlica, Dr. Gonzalo Beltrán Castro y otras personalidades

Las palabras alusivas al acto estuvieron a cargo del

Balean Taxista de la **ACOTAM en San Miguel**

SAN MIGUEL.-Entre la vida y la muerte se en-cuentra el taxista José Cuadra, de la empresa Cuadra, de la empresa ACOTAM, quien fue inter-nado en el Centro Médico de Oriente con tres prefo-raciones de bala en el abdomen, por lo que hubo necesidad de intervenirlo quirúrgicamente. Según las autoridades, el

domingo en la tarde, el ta-xista Cuadra fue contra-tado por tres desconocidos para que les hiciera una carrera y cuando llegaban al cantón Montegrande, lo obligaron a detener la marcha y lo atacaron a balazos; creyendo que estaba muerto, huyeron.

No se ha podido establecer si el hecho ocurrió para robarle sus pertenencias al taxista o por ene-mistades entre ellos. Los hechores no han sido identificados. (Ramírez)

SAN MIGUEL. Seis su-jetos no identificados in-tentaron secuestrar el lunes en la noche al vigi-lante nocturno Eulogio de lante nocturno Eulogio de la Paz Ramírez, quien re-side en la casa Nº, 36 del Centro Urbano Chaparras-tique, de esta ciudad. El ofendido dijo a las autoridades que al verse acorralado por los sujetos,

-Favor pase a la página 21.



MEDICOS DISTINGUIDOS.— Los Dres. José Federico Hernández Pimentel y Manuel Ernesto Rodríguez Escapini, fueron declarados Médicos Distinguidos en Servicio Social de 1980. Recibieron diplomas por relevantes méritos prestados en las áreas técnico-administrativas. El Dr. Alvaro Velásquez, Subdirector de la Región Oc-cidental, entrega su diploma al Dr. Rodríguez, durante la Jornada Médica celebrada en Santa

Evento Científico en el ISSS en Día del Médico

Clínicas Patológicas, conferencia educativa, presentación artística y entrega de diplomas, comprendió el evento científico-cultural que se realizó ayer en el ISSS, con motivo del "Día del Médico'

Los médicos homenajeados son los doctores Guillermo González García, Pablo Quintanilla y Benjamín Castillo, designados por los médicos resi-dentes de la institución por su dedicación como maes-

El programa del acto, que se desarrolló en el auditorio del Hospital Ge-neral, comprendió la con-ferencia educativa "El maletin médico" a cargo del Dr. Juan José Fernández. Varios médicos desarrollan clínicas patológicas. Hubo varios ponentes y como invitados especiales asistieron el Dr. Luis Edmundo Vásquez, el director general del ISSS, Cnel. y Dr. Rodolfo Girón Flores y el director mé-dico, Dr. Carlos Hasbún Hasbún.

El cuarteto "Los clánpticos", conjunto for-mado por médicos, efectuó una presentación musical. Otros de los médicos pre-miados con diploma, fue el Dr. Carlos Hasbún, por su colaboración con los médicos residentes.

director del hospital, Dr. Luis B. Duarte Durán. El Juan José Rodríguez hizo una breve reseña his-tórica del Servicio de Dermatología para Hombres, el cual fue nominado con el nombre del Dr. Esteban Reyes, ya fallecido.

Las palabras alusivas a la personalidad del Dr. Eduardo Barrientos, con cuvo nombre fue nominado el Servicio de DermaDr. José A. Castillo M. Ambos servicios han

sido remodelados para prestar una mejor aten-ción a los pacientes que allí son atendidos.

La bendición del nuevo Servicio de Dermatología Mujeres, estuvo a cargo del capellán del hospital, sacerdote Andrés Angel Carrilla Mancho.

Matan a un Agricultor Secuestrado en S. Ana

SANTA ANA.—El agri-cultor y comerciante de granos Joel de Jesús López López, de 38 años, que había sido secuestrado anhabia sido secuestrado an-tenoche de su casa en el cantón El Cuje, de Chalchuapa, fue encon-trado ayer sin vida en el desvio de la autopista a San Salvador, Santa Ana y Chalchuapa. Estaba a unos 500 metros fuera de la calzada

Tenía balazos en la ca-Tenia balazos en la ca-beza y el pecho. María Te-resa López de López y Vicente López, identifica-ron a su hijo cuando era re-conocido legalmente. Se informa que la victima ya había recibido amenazas y extraveias da diner exigencias de dinero.

SANTA ANA.—La 8ª Feria del Libro, 5ª Feria Tra-dicional del Dulce y la 5ª Feria de Artesanías, ya no serán celebradas en la es-cuela "José Martí".

El ministerio del Inte-rior ha ordenado que los tres eventos se monten en la alcaldía.

Lo anterior ha causado malestar entre los miem-bros de la Comisión de Exposiciones. Las ferias serán inaugu-

radas el sábado 18 en la mañana por la reina de las fiestas Patricia Jacqueline Santamaría Castro.

SANTA ANA.—La Aso-ciación Pediátrica de Santa Ana ha decidido participar en la celebración del Año Internacional de las Personas Impedidas, mediante la organización de algunas actividades. Una de las más importantes es un Panel Forum de-dicado a "La Atención Integral al Niño Minusválido

Al evento han sido invitados padres de familia, clubes de servicio, repre-sentantes de la banca, in-dustria y comercio.

El panel-forum se cele-brará el sábado 18 a partir de las dos de la tarde, en la Escuela Nacional de Enfermeria. (W.M.)

SANTA ANA. — Las aves de rapiña y los perros habían destrozado ya el cadáver de un desconocido que ayer a las nueve horas que ayer a las nueve noras fue reconocido por las autoridades judiciales. El hallazgo lo hicieron perso-nas que temprano de la mañana se trasladaban rumbo a San Salvador.

"Solamente quedaba el esqueleto y la caja torá-

devorado los perros y las aves. De esa manera no se pudo determinar ni la edad ni el sexo", dijeron las autoridades judiciales.

Los restos que quedaban de la persona desconocida fueron sepultados en el mismo lugar. (W.M.).

SANTA ANA.— El Juez de Chalchuapa reconoció los cadáveres de dos homlos cadaveres de dos hom-bres y dos mujeres "bas-tante hermosas", según dijo el secretario del tribu-nal. Eran blancas y pelo rubio, jóvenes. Fueron lo-calizados en la finca "El Condor", cantón Las Cru-ces, de Chalchuapa.

Los cuatro presentaban balazos que les habían des-trozado los rostros.

Los cuatro aparentaban de 19 a 25 años; no tenían señales especiales que ayudaaran a su identificación. (W.M.)

SANTA ANA. - El cadáver del estudiante Pedro Antonio Barrientos, de 17 años, fue reconocido en la anos, fue reconocido en la cancha de fútbol del beneficio "El Trapiche". Residía en colonia Lamatepec, al norte de esta ciudad.

Los compañeros de estudio de Barrientos solicita-ron la presencia del Juez de Turno, ya que comenzó a jugar fútbol y de pronto perdió el conocimiento.

-Favor pase a la página 15.





HOMENAJEADOS.— El Dr. Jorge Mazzini (centro) uno de los 3 médicos homenajeados en

Santa Ana, por la Región Occidental de Salud.

Nelson Iván Velado Gálvez, de 22 años, sindicalista del Banco Salvadoreño, fue ultimado a balazos frente a su especia con la companya de la c posa, según los informes en el Júzgado de Turno de San Salvador. Velado Gálvez tenía tres

años de trabajar como auxiliar de cobros y últimamente, además desempeñaba el cargo de Secretario General del Sindicato de la Industria de Empleados Bancarios.

El asalto de que fue, víctima Velado Gálvez se produjo como a las siete y media de la noche del lu-

nes en la esquina de la 4ª Calle Poniente y 11 Avenida Sur, acción que presenció su esposa María Noemy de Velado, quien se encuentra con siete meses de embarazo, según los informes.

Respecto al hecho no se han logrado mayores in-formes en el Juzgado de Turno, pero sí se ha confirmado que Velado Gálvez recibió cinco balazos: uno en la cara y los demás en el tórax, todos producidos al parecer con una pistola 45 y a una distancia mayor

-Favor pase a la página 15.

Se Hunde una Parte del Mercado en Santa Tecla

Una niña y una señora resultaron seriamente he-ridas en un derrumbe dentro del mercado central de Santa Tecla, ayer en la

Se indicó que un puesto



OTROS EXTORSIONISTAS. - José Antonio Recinos Calderón y Santos Israel Pérez Delgado (derecha), capturados por la Policía cuando quisieron extorsionar a Ernesto Valencia. Le exigian 10,000 colones.

de flores, en una área como de cinco metros, se hundió a varios metros de profundidad y cayó en el zanjo la señora y la niña que no fueron identifica-das y que con la urgencia del caso fueron llevadas al Hospital San Rafael, de aquella ciudad. También en el zanjo ĉayó una refrigeradora y unos pequeños muebles, aunque sin mayores complicaciones.

En cuanto a eso, sur-gieron varias versiones, una que posiblemente la tierra se había aflojado por las constantes lluvias de los últimos días, y la otra, que posiblemente por ese lugar pasa algún túnel, por lo que ayer mismo se ordenó una investigación

ordeno una investigación
al respecto.
Mientras tanto, vocero
del Cuerpo de Bomberos
hicieron un llamado a
aquellas personas que habitan en lugares de peligro
para que estén alertas
ante los derrumbes, especialmente aquellas que hahitan en lugares. bitan en lugares barrancosos o a las orillas

de paredones.

Se indicó que hasta el momento y pese a las grandes tormentas, afor-tunadamente no se han registrado tragedias.